

El proyecto completo de las obras, los pliegos de condiciones jurídicas y económicas y técnicas estarán de manifiesto en la Delegación Sindical Provincial de Burgos (Secretaría Técnica de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura), en la Jefatura Nacional de la referida Obra Sindical y en el Instituto Nacional de la Vivienda en los días y horas hábiles de oficinas.

Madrid, 27 de septiembre de 1962.—El Jefe nacional, Enrique Salgado Torres.—4.564.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Guipúzcoa por la que se anuncia concurso para adquisición de una pala cargadora, automotriz y giratoria con destino al Servicio de Vías y Obras Provinciales.

En ejecución de acuerdo adoptado por esta Corporación, se anuncia concurso para adquisición de una pala cargadora, automotriz y giratoria con destino al Servicio de Vías y Obras Provinciales de la Excm. Diputación Provincial de Guipúzcoa.

El proyecto y los pliegos de condiciones correspondientes se hallan de manifiesto en la Sección de Obras de la Secretaría de la Corporación.

Las proposiciones, ajustadas al modelo que figura como anexo al pliego de condiciones económico-administrativas, deberán presentarse, acompañadas del resguardo de haber sido constituida la garantía provisional en cuantía de 10.000 pesetas, en el Registro Central de la expresada Secretaría, entre las nueve y las trece horas, dentro del plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y el acto de apertura de pliegos tendrá lugar en el palacio provincial a las doce horas del siguiente día hábil al de cierre del plazo de admisión de los mismos.

San Sebastián, 24 de septiembre de 1962.—El Presidente, Vicente Asuero.—4.554.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Lérida por la que se anuncia segunda subasta para la adjudicación de las obras de reconstrucción del firme del camino vecinal de Borjas Blancas a Cerviá, p. k. origen al 8.

La Excm. Diputación Provincial de Lérida anuncia segunda subasta a la baja para la adjudicación de las obras de reconstrucción del firme del camino vecinal de Borjas Blancas a Cerviá, p. k. origen al 8.

Tipo de licitación a la baja: 612.274,28 pesetas (seiscientas doce mil doscientas setenta y cuatro pesetas con veintiocho céntimos).

Plazo de presentación de plicas: Dentro de los diez días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

En lo demás regirán las mismas condiciones publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» número 182 y «Boletín Oficial» de la provincia número 85, del mes de julio último, en el que se anunciaba la primera subasta.

Lérida, 12 de septiembre de 1962.—El Presidente.—4.573.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Lérida por la que se anuncia segunda subasta para la adjudicación de las obras de reconstrucción del puente sobre el río Segre en el kilómetro uno del camino vecinal de Alás a la C. C. Lérida a Puigcerdá.

La Excm. Diputación Provincial de Lérida anuncia segunda subasta a la baja para la adjudicación de las obras de reconstrucción del puente sobre el río Segre en el kilómetro uno del camino vecinal de Alás a la C. C. Lérida a Puigcerdá.

Tipo de licitación a la baja: 1.568.146,11 pesetas (un millón quinientas sesenta y ocho mil ciento cuarenta y seis pesetas con once céntimos).

Plazo de presentación de plicas: Dentro de los diez días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

En lo demás regirán las mismas condiciones publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 82 y «Boletín Oficial» del Estado» número 179, del mes de julio último, en los que se anunciaba la primera subasta.

Lérida, 12 de septiembre de 1962.—El Presidente.—4.574.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Santander por la que se anuncia subasta de la obra de abastecimiento de agua a los pueblos de Rasines y Cereceda, Ayuntamiento de Rasines (Santander).

Esta Diputación ha acordado anunciar la subasta de la siguiente obra: Abastecimiento de agua a los pueblos de Rasines y Cereceda, Ayuntamiento de Rasines (Santander).

Presupuesto de contrata: 667.843,76 pesetas.

Fianza provisional: 13.356,97 pesetas.

Fianza definitiva: 26.713,94 pesetas.

Todos los extremos relacionados con esta subasta han aparecido en el «Boletín Oficial» de la provincia número 115, de fecha 26 de septiembre de 1962.

Santander, 28 de septiembre de 1962.—El Presidente, Pedro de Escalante y Huidobro.—4.576.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Santander por la que se anuncia concurso para las adquisiciones que se citan.

Aprobado por la excelentísima Diputación Provincial de Santander la adquisición de:

Un tractor de cadenas (oruga) de 100-125 HP. con angledozer y desgarrador (escarificador de popa).

Un tractor de cadenas (oruga) de 70 HP. a la barra, con bulldozer y desgarrador.

Un camión todo terreno de 10 toneladas.

Arados, uno de vertedera y otro de discos.

Una desbrozadora.

Seis guadañas mecánicas.

Dos moto-sierra.

Una moto-segadora, 6 HP.

Todo ello con destino al Servicio Forestal, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en dicho Servicio y publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Santander, 29 de septiembre de 1962.—El Presidente, Pedro Escalante y Huidobro.—4.525.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alicante por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras que se citan.

Cumplido el trámite de los artículos 312 de la Ley de Régimen Local y 24 del Reglamento de Contratación, se anuncia la subasta siguiente:

Objeto: Pavimento con adoquín mosaico y aceras en la calle Jaime María Buchi.

Tipo: 248.135,74 pesetas, admitiéndose proposiciones a la baja.

Duración del contrato, ejecución y pago: Desde que reciba el rematante el oficio de adjudicación hasta que se le devuelva la fianza definitiva; se ejecutarán en plazo de dos meses, y se pagarán contra certificaciones del Arquitecto municipal, aprobadas por la Comisión Permanente.

Garantías provisional y definitiva: La primera es de pesetas 4.982,71 y la segunda será del 4 por 100 del remate, constituyéndose en metálico, en valores públicos, en cédulas de crédito local, en créditos reconocidos y liquidados, en arcas municipales, en la Caja General de Depósitos o sucursales, situando la definitiva en esta provincia.

Plazo, lugar y hora de presentación de plicas: Hasta las trece horas del día hábil anterior al de licitación.

Lugar, día y hora de la subasta: En la Alcaldía, el siguiente día laborable a aquel en que se cumplan veinte hábiles desde el posterior al de inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a las trece treinta horas.

Se han obtenido las autorizaciones necesarias y existe crédito para el pago de las obras.